開き直り

数々にはいっさい答えず、偽りとごまかしの姿勢が際立ちます。 こんな政権は一日も早く退陣に追い込むため、全力をつくします。 20日から始まった通常国会での安倍首相の施政方針演説。疑惑の

説明なし カジ 、閣僚辞任 が疑惑の

相の姿勢に国民的批判が高 の閣僚辞任問題にも、一言もふ 副大臣が再逮捕されたカジノ 国政私物化疑惑にも、内閣府 れず「だんまり」を決め込みま 汚職にも、 "隠し、捨て、逃げる" した。自らに都合の悪いことは 安倍首相は、 公選法違反の2人 「桜を見る会」 安倍首



安倍首相自身を直 疑惑はいずれも

倍首相 是非を問います。 出。あらためてその 野党として共同提 実施廃止法案」を とともに、 国会での疑惑解明 が問われています。 \mathcal{O} 任命責任

消費税5%緊急減税 暮らしに希望を 社会保障拡充へ転換

•

野党共闘

国民の願

政治

動向指数は四ヶ月連続で悪化と消費税10 税の深刻な影響が明らかになっています。 また、 家計消費は二ヶ月連続大幅マイナス、 安倍政権の社会保障の大改悪が国民 景気

びやかしていま の暮らしをお

「消費税の廃止を求める埼玉連絡会」の宣伝行動 る、梅村さえこ前衆院議員=12月|20日、さいた 実、減らない年 き下げ、高い国 税を5%に引 げや保育の充 保料の引き下 など社会保 緊急に消費



治の選択肢を示す 共産党は、 家計応援第一の政治 差をただし暮らし・ 立憲主義、民主主義、 深化しています。 戦に臨みます。 に代わり、 とともに、 治を築く の尊厳を尊重する政 性を大切にし、 に切り替える③多様 半和主義の回復②格 で野党の国会共闘が 激動の情勢のもと 国民が希 安倍政治 他の野党 個人 日 本

い実現する の選択肢を

I R見直すべき 70.6% 「桜を見る会」説明が不十分86.4%

共同通信社が行った世論調査(11、 12日実施)で カジノ(IR)整備見直すべきだ 70.6%。「桜を見る に関して首相の説明 ---- 「十分にしているとは思 わない |が86.4%に上っています。

| 2020 年 1 月・No.104 日本共産党国会議員団北関東ブロック事務所

・パラ政治的悪用

まで巻き込んで改憲 論議を国会に押しつ 公正中立である議長 けようとして また、 安倍首相は

での改憲には しかし、安倍政権

法改悪に利用する異 相はオリ・パラを憲 政方針)と、 そ、実行の時だ」(施 動感にあふれた今こ クを控え、未来への躍 ピック・パラリンピッ 代が始まり、 「令和の新しい時 改憲を望んでい 安倍首 オリン 主党、 反対。

法改正は反対が多 どの世論調査でも、 憲を望まない」審判 2割れと「性急な改 安倍政権の下での憲 昨年の参院選で 改憲勢力3分の されています。



どの野党が一致して 本共産党や立憲民 国民民主党な

改憲はキッパリあき 数。国民の望まない

> を宣言。 態をつくりだした米 連合」構想にこたえ 判は一切なし、「有志 国の無法について批 従属外交です。 ブ大統領いいなりの 東情勢に対し緊張状 基地の建設推進。中 無視した辺野古新 固なものとなった」と 自衛隊の中東派兵」 沖縄県民の総意を

対ロシア外交でも 対中国でも、

> 米国への追随に加 中国

ました。 ど強硬な態度を示し の約束」を求めるな できません。一方で、 韓国には「国と国と 問題への言及も

自主自立の外交

ペコペコ外交やめ、自主自立の外交を

常な執念を示しま

港やウイグルの深刻 合な状況は隠したま 「2島決着」をもちだ して拒否された不都

ペコ外交は終わりに を強めるロシア、 え、覇権主義的姿勢 に批判もできないペコ



日本共産党が野党共闘に踏み出して4年半。 第28回党大会(14~18日)で、立憲、国民、 社民の3野党、2会派の代表らが来賓あいさつし ました。立憲民主党の安住淳国対委員長は「考 え方や政策に見解の相違があるのは事実だが、 のある協力をしよう。そうすれば自然とその先 に政権が見えてくる」とあいさつしました。

市民と野党の共闘へとことん

共産党・志位和夫委員長は「野党がそれぞれ の違いを大切にし、相互に敬意をもって一致点 で団結する。この二つの姿勢を堅持し、市民と 野党の共闘を成功させ、 ため、とことん力をつくす | と決意をのべました。

